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市│民│厚│生

追加補正（予算
総額501億9,905万7,000円）

　より安全・安心な水道水供給のため、歌代浄
水場の浄水設備の増補・改良について予算の
増額を認めました。

　このたび増築工事が完了した
特別養護老人ホーム「スマイル
赤泊」、現在小木地区において
建設工事進捗中のサービス付き
高齢者向け住宅「おけさの里（仮
称）」及び市が民営化にむけて準備を進めている羽茂、真野第１、双
葉保育園を視察しました。

　犬神平集落から
陳情のあった、内岬
漁港「犬神平地区」
整備の促進について
４月３日～４日の大
波による被害状況を
現地視察しました。

産│業│建│設

　国保の本算定に伴う国保税の増額を抑制するための一般会計繰入金
１億５,１00万円を含む補正予算（第1号）及び国保被保険者1人当たり
の保険税調定額を８万５,８92円（前年度比７,５１１円増）とする改正
条例を、賛成多数で可決しました。
　なお、市民厚生常任委員会の審査において、執行部が、保険税を平
成27年度まで段階的に増額（約８,000円ずつ）する見込みを明らかに
したことから、「市はできるだけ市民の負担を軽減するよう、次年度以
降の法定外一般会計繰入金の額について再検討するとともに、政府に
対し、国庫負担を大幅に増額するよう求めるべきである。」等の意見を
付けました。
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国保関連案件を可決しました

佐渡市水道事業会計
について

歌代浄水場

スマイル赤泊

犬神平地区

◆４月25日 第２回臨時会が開催されました。

4億3,920万1,000円を追加し、
　　　　　総額491億3,920万1,000円 

とする平成24年度佐渡市一般会計補正予算案など７議案が審議されました。

本臨時会は議会人事及び４月３日～４日にかけて発生した低気圧に伴う、暴風・波浪被害に係る災害復旧経費、
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行政の
今を 見 る
常任委員会
島内現地調査

総│務│文│教

一般会計予算に
歳入歳出それぞれ 10億5，985万6，000円を

　佐渡市総合体育館
等の建設予定地（佐
和田つつじヶ丘公園
周辺）について現地
視察を行いました。

平成24年６月12日～28日開催    第３回 6月定例会  

　本事業は島内にひろがる高齢化集落周辺の市
道等の草刈りや道

みち

普
ぶ

請
しん

作業を支援するため、地元
業者に発注（総額５,000万円）するものですが、
集落の活力を阻害したり、集落間の対立を招かな
いために一定のルールを設定するよう意見を付け
て認めました。

　両津港北埠頭地区に緑地
公園を併設した観光情報発
信施設の建設事業において
国際会議場としての設備や
佐渡ゆかりの芸術家の展示
室等を追加するため、３億
４,960万円を追加し、総事
業費１2億８,８１0万円とす
ることを認めました。
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安全・安心
まちづくり事業について

両津港埠頭地区開発事業について

◆６月定例会の主な審議事項

北埠頭鳥かん図

佐渡市総合体育館建設予定地
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6月定例会では10人の議員が登壇し、市の考えをただしました。
一般質問での答弁要旨を各議員からの寄稿で掲載しています。
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